

Covid et L'école en Ligne

Par: Vera Heal

COVID s'est échappé, sa a mis un gros clôture tout autour de nos vies. Pas de sport en groupe, pas d'école en personne! Quand c'était la fin des vacances d'été, un choix à tomber sur tout le monde; L'école en ligne ou l'école en personne? Nous choisissons l'école en ligne. Au début je voulais être à l'école en personne, mais, chaque journée ça commençait à sentir comme une école Avec des bureaux et tout! Mais, ça c'était dans ma tête. En vrai vie j'étais juste en bas dans notre chambre d'invités avec une bureau, un ordi et une chaise.

Il y a beaucoup de choses que j'adore à propos de l'école en ligne comme je peux voir ma famille et dîner ensemble. J'aime aussi que je sois un peu plus libre, comme je peux faire mes travaux quand je veux, comment je veux. (Sauf que ça doit être approprié pour l'école) Je peux prendre plus de temps pour mes travaux. (Mais, je dois les rendre aux dates limites) J'aime aussi que je sois plus concentré car je n'ai pas de distraction et je peux finir mes travaux plus vite.

Il y a des choses que je n'aime pas à propos de l'école en ligne. Je pense que je reçois beaucoup trop de travaux. Je pense ça parce que quand je regarde mon Plans De Travail toutes les semaines, ça a l'air que je n'ai pas beaucoup de travaux mais en vrai vie quand tu fais les travaux s'est beaucoup! Je manque beaucoup les sujets sur la santé, la religion etc!

Mais, de tout façon, j'adore l'école en ligne plus que l'école en personne!!! Quand on avait un autre choix de si on va rester pour le deuxième semestre, j'ai répondu: OUI!!!